



Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Notre mission: AIMER DIEU - AIMER LES AUTRES - FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : St. Claude – Haywood - Pavillon

Sam. Le 11 janv. 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Parents défunts – Élise & Arthur Gautron
Dim. Le 12 janv. 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Henriette Joly – Cécile & Albert Furet
Dim. Le 12 janv. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Parents défunts des familles Jamault & Dion
Lun. Le 13 janv. privée	+ Défunts – Abbé Peter
Mar. Le 14 janv. 9h00	+ Henri Gauthier – offrandes aux funérailles
Mer. Le 15 janv. 14h30 P	+ Rita & Henri Tremorin – Irène & Patrick Bellec
Jeu. Le 16 janv. 9h00	+ Adoration eucharistique & confessions
Messe 10h00	+ Henriette Joly – anonyme
Ven. Le 17 janv. 9h00 H	+ Adoration eucharistique & confessions
Messe 10h00	+ René & Georgina Cormier – Damon & Janita Coté
Sam. Le 18 janv. 17h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Charlene Lucier – offrandes aux funérailles
Dim. Le 19 janv. 9h00 H	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Parents défunts Rouire – Roland & Yvonne Dequier
Dim. Le 19 janv. 11h00	+ Paroissiens – Abbé Peter
	+ Odette Bazin – famille Bazin

Ministères:	<u>12 janvier</u>	<u>19 janvier</u>	<u>26 janvier</u>
Lecteurs:	Annette Bernard	Judith Robidoux	Simone Lambert
Collecte:	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothee
Compteurs:	Michelle & prtnr.	Raymond & prtnr.	Dorothee & prtnr.
Porteurs de croix :	Gérald Poirier	Eugene Bazin	Michel Dufault

Part-à-Dieu : le 5 janv. – 365,00\$ (13) + 0,00\$ libre + 30,00\$ (2-DD) = **395,00\$**

Le Baptême du Seigneur - le 12 janvier 2025

Intention de prière du Pape pour janvier 2025: Pour le droit à l'éducation des migrants

Prions pour que le droit à l'éducation des migrants, des réfugiés et des personnes touchées par la guerre soit toujours respecté et garantisse ainsi la construction d'un monde meilleur.

Prions : - Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la paix entre toutes nations

La vie paroissiale :

+ Classe de Catéchèse pour la Confirmation – lundi le 13 janvier à 19h30.

+ Classe de Catéchèse pour la 1^{ère} Communion – mardi le 14 janvier à 19h00.

+ Rencontre du CPP – mardi le 14 janvier à 9h45.

+ Rencontre du CAE de St. Denis – mercredi le 15 janvier à 20h00.

+ Haywood Tree Lighting results – Income \$2335.00

Gazette \$ 50.00

Shared by Hall, Church and Club Net **\$2285.00 / 3 = \$761.00 each**

+ Démancher la crèche – lundi le 13 janvier à 14h00. Volontaires s.v.p.

+ Merci à tous les volontaires qui ont décorés pour Noël et Simone & André Lambert pour le don des fleurs.

SERVICE D'ACCOMPAGNEMENT SPIRITUEL DES PERSONNES MALADES OU ÂGÉES À DOMICILE :

Dans votre charité, si vous connaissez une personne malade ou hospitalisée, ou si un membre de votre famille désire recevoir le Sacrement des Malades, svp avertir l'abbé Peter (204-952-4531).

Demande de Prières pour une Personne Malade : Nous vous invitons à nous envoyer les noms de ceux et celles qui sont malades afin que notre communauté de foi puisse prier pour tous les membres malades et souffrants de la famille de Dieu. Le courriel de la paroisse :

stclaudeparish@gmail.com

Cette semaine, nous gardons dans nos prières... (Noms)... Que Dieu lui/leur accorde la guérison et le réconfort.

CONFESSIONS :

L'abbé Peter est disponible pour les confessions pendant l'Adoration du Saint Sacrement le jeudi matin à St-Claude et le vendredi matin à St-Denis, Haywood de 9h00 à 10h00.

Sachez qu'entendre les confessions est sa priorité pastorale, n'hésitez pas à l'appeler au 204- 952-4531 pour un rendez-vous pour vous réconcilier avec Dieu et recevoir son pardon et sa guérison spirituelle, surtout durant cette Année Jubilaire 2025.

* « Jubilé 2025 : Pèlerins de l'Espérance » - Page Web diocésaine !



L'année jubilaire 2025 est un moment important dans la foi catholique; un temps de réflexion, de prière et de renouveau. C'est une année qui invite les croyants à se rassembler pour approfondir leur cheminement spirituel et faire l'expérience significative de la miséricorde de Dieu. Jubilé 2025 Pèlerins de l'Espérance est une initiative qui rassemble des pèlerins du monde entier pour célébrer cette année de taille dans la communauté et la foi.

Pour aider les fidèles et les paroisses dans ce voyage d'un an avec le Christ, notre nouvelle page Web comprend la prière du Jubilé, ainsi que l'hymne du Jubilé 2025, Pèlerins de l'Espérance, avec des partitions et un tutoriel. Vous trouverez également une liste des sites du Jubilé dans l'archidiocèse de Saint-Boniface et bien d'autres items à découvrir encore. Sans parler du nouveau livre tri-diocésain, *A Pilgrim's Guide to Jubilee Churches and Shrines for the Archdiocese of Saint Boniface, Archdiocese of Winnipeg, and Ukrainian Catholic Archeparchy of Winnipeg*.

Tout au long de l'année qui vient, nous mettrons à jour la page Web avec davantage de contenu.

[Cliquez ici](#) pour commencer votre voyage du Jubilé 2025 !

* SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS – 18 au 25 janvier 2025



La Semaine annuelle de prière pour l'unité des chrétiens sera célébrée en de nombreux endroits du monde **du 18 au 25 janvier 2025**. Les ressources pour 2025 ont été préparées par la communauté de Bose, un monastère œcuménique de frères et sœurs du nord de l'Italie, et par l'équipe internationale de rédaction de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Le thème choisi est « **Croyez-vous cela ?** » (Jean 11:26). L'année 2025 marque le 1700^e anniversaire du premier concile œcuménique chrétien, qui s'est tenu à Nicée, près de Constantinople, en 325 après Jésus-Christ. Cette

commémoration offre une occasion unique de réfléchir et de célébrer la foi commune des chrétiens, telle qu'elle est exprimée dans le Credo formulé lors de ce Concile, une foi qui reste vivante et féconde à notre époque. La Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2025 est une invitation à puiser dans cet héritage commun et à entrer plus profondément dans la foi qui unit tous les chrétiens.

Le Baptême du Seigneur - le 12 janvier 2025

«C'est toi mon Fils: moi, aujourd'hui, je t'ai engendré»



Aujourd'hui, nous pouvons contempler Jésus déjà adulte. L'Enfant de la Crèche est devenu un homme complet, mûr et respectable, et le moment vient où il devra travailler à la mission que le Père lui a confiée. C'est ainsi que nous le trouvons alors qu'il est sur le point de commencer cette tâche dans la rivière du Jourdain: parmi les hommes de son temps qui s'en allaient écouter Jean, pour lui demander le bain du Baptême, comme signe de pureté et rénovation intérieure.

Et c'est là qu'Il est découvert et signalé par Dieu: «Jésus priait (...), alors le ciel s'ouvrit. L'Esprit Saint descendit sur Jésus, sous une apparence corporelle, comme une

colombe. Du ciel une voix se fit entendre: 'C'est toi mon Fils: moi, aujourd'hui, je t'ai engendré'». (Lc 3,21-22). C'est l'étape préparatoire du grand chemin qu'il va suivre et qui le mènera jusqu'à la Croix. C'est le premier acte de sa vie publique, son investiture comme Messie.

C'est aussi l'annonce de son style: il n'agira pas violemment, ni avec des cris ou du bruit, mais en silence et par la douceur. Il ne brisera point le roseau courbé mais l'aidera à se tenir droit. Il ouvrira les yeux des aveugles et libérera les captifs. Les signes messianiques décrits par Isaïe s'accompliront en Lui. Nous en sommes tous les bénéficiaires car comme nous le lisons

aujourd'hui dans la lettre de Saint Paul: «Il nous a sauvés. Il l'a fait dans sa miséricorde, et non pas à cause d'actes méritoires que nous aurions accomplis par nous-mêmes. Par le bain du baptême, il nous a fait renaître et nous a renouvelés dans l'Esprit Saint. Cet Esprit, Dieu l'a répandu sur nous avec abondance, par Jésus Christ notre Sauveur; ainsi, par sa grâce, nous sommes devenus des justes, et nous possédons dans l'espérance l'héritage de la vie éternelle» (Tt 3,5-7)

La fête du Baptême de Jésus doit nous rappeler notre propre Baptême ainsi que l'engagement que nos parents et parrains ont contracté en notre nom quand ils nous ont présenté à l'Église pour nous rendre disciples de Jésus: «Le Baptême nous a libérés de tous les torts qui sont les souillures du péché, mais avec la grâce de Dieu nous devons accomplir tout ce qui est bon» (Saint Césaire d'Arles).

Évangeli.net - Abbé Joan BUSQUETS i Masana(*Sabadell, Barcelona, Espagne*)

